

[Zurück zur vorigeren Seite](#)

[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)

[Vorheriger Artikel: Endlagersuche](#)

[Nächster Artikel: Neue Öffnungszeiten der Tourist Info Gstadt](#)

Blumenwiese ChiemseeHalle



• •

Der Landschaftspflegeverband Rosenheim e.V. nimmt an der Initiative „Natürlich Bayern - Insektenreiche Lebensräume“ teil und kümmert sich unter dem Motto „I bin a Hummel und do bin i dahoam“ um die Erhaltung, Gestaltung und Neuanlage blütenreicher Wiesen für die Insektenvielfalt.

Ein Schwerpunkt dabei ist die Aussaat von regionalem Saatgut, da handelsübliche Saatgutmischungen sog. „Blühflächen“ oder „Bienenweiden“ meist nur der Honigbiene und den anderen häufigen Insektenarten dienen. Ziel ist es, Lebensräume mit heimischen Blütenpflanzen für Wildbienen, Schmetterlinge und zahlreiche andere Insektenarten wiederherzustellen.

In Zusammenarbeit mit dem AUV Chiemsee hat der Landschaftspflegeverband Rosenheim die Maßnahme „Blühstreifen Breitbrunn“ nun umgesetzt.

Auf der Fläche neben der ChiemseeHalle wurde in mehrmaligen Arbeitsgängen ein feinkrümmeliges Saatbeet erstellt, regionales Wildblumen-Saatgut ausgebracht und durch Walzen verfestigt. Die Fläche soll dann ab 2022 nur zwei Mal im Jahr gemäht werden.

Die Gemeinde und der AUV haben mit dem Projekt „I bin a Hummel und do bin i dahoam“ die landesweite Initiative NATÜRLICH BAYERN im Landkreis Rosenheim unterstützt.

Mehr Info zur Initiative unter www.natuerlichbayern.de